

Monterde

Provincia: Zaragoza

Comarca: Comunidad de Calatayud

Torre de la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción

Iglesia con una torre de cuatro cuerpos, el inferior cuadrado y los tres superiores de ladrillo y planta octogonal con contrafuertes en las esquinas. El primer cuerpo es ciego, se levanta en mampostería sobre un zócalo de piedra sillar y se remata con ladrillo decorado con dos fajas de rombos. El segundo cuerpo es ciego y tiene dos fajas de rombos, la superior doblada. El tercer cuerpo abre en cada vano un vano en arco de medio punto doblado con óculos en los antepechos, y una faja de rombos sobre los vanos. Y el cuarto cuerpo abre en cada lado un vano en arco de medio punto doblado, con una faja de rombos en el antepecho y una banda de esquinillas sobre los arcos. La decoración se complementa con frisos de cerámica de varios tonos

Datación: s. XVI

Fuente: <https://www.turismodezaragoza.es/provincia/patrimonio/renacentista/iglesia-de-la-asuncion-de-la-virgen-monterde.html>

